



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 40

DONNERSTAG, 11. Juli 2013

Nummer: 28

6

Nr. 28/2013

Aus den Gemeinden



Burglahr

■ Burghof Wirtin Friedchen Kraus feiert ihren 80. Geburtstag



Viele waren in den Westertalsteig gekommen um ihre persönlichen Glückwunsch zum runden Geburtstag zu überbringen.

Nicht nur mehrere Bürgermeister, die Doktorin und der Pastor stießen mit der beliebten Burghofwirtin aus der Lahrer Herrlichkeit an.

2007 hatten Elfriede und Günther Kraus ihren Burghof aus gesundheitlichen Gründen geschlossen, waren aber immer bei den Festivitäten im Dorf dabei. Die ehemaligen Gäste, wie der Angelverein, die Alten Kameraden, der Kegelclub "Böse Buben" und vor allem der Karnevalsverein Burggrafen 48 waren gekommen um zu gratulieren. 110 Jahre wäre der Burghof in diesem Jahr in Familienbesitz betrieben worden.

3 Generationen der Familie Kraus, einer engagierten Gastwirtfamilie, hatten die Burglahrer Vereine bewirtet. Heute an ihrem Ehrentag wurde mit allen, die gekommen waren, kräftig gefeiert.

Die Kinder und die Jugendtanzgruppe Blau/Gelb erfreuen mit ihren Tänzen und die Alten Kameraden musizierten zur Unterhaltung von Jubilarin und ihren zahlreichen Gästen.

Blumensträuße, Kuchen und Geschenke in Umschlägen nahm das "Geburtstagskind" entgegen. Letztere wanderten in eine Spendenbox zu Gunsten der Asbacher Camilluslinik.

Der 80. Geburtstag der beliebten Gastronomin war ein unterhaltsamer Abend, wo Nachbarn, Verwandte, Bekannte, Weggefährten und Freunde der Jubilarin noch viele gute Wünsche überbrachten und aus alten Zeiten erzählten, denn im Burghof war in den über 40 Jahren wo Elfriede Kraus am Herd stand auch manches Fest gefeiert und manche Anekdote erzählt worden.

Ein unvergesslicher Abend über den sich nicht nur die Jubilarin freute und zum nächsten runden Geburtstag wollen alle "so Gott will" wiederkommen.